

CONFÍA EN BUENA FE DE SHEINBAUM

¡No exageren! pide Monreal a adversarios

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Los críticos de la propuesta de la Reforma Electoral fueron confrontados por el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, quien les pidió “no exagerar” sobre lo que se ha anunciado y confiar en que “hay buena fe en la presidenta Claudia Sheinbaum”.

Les urgió a “no preocuparse porque la decisión definitiva se tomará en las cámaras legislativas del Congreso, donde se escuchará a todos, con una discusión amplia, plural, tolerante y en la que se escuchará a todos, a los contrarios, a los disidentes, a los dispares, a las voces distintas y hasta encontradas”.

El legislador morenista señaló durante una conferencia, que es una facultad constitucional de la presidenta hacer una propuesta en materia electoral.

Aclaró que se van a acelerar los trabajos, porque “tenemos plazos fatales” legales, por lo que la reforma debe ser aprobada a más tardar en abril del año próximo.

A la oposición les lanzó que “el hecho de que esté Pablo Gómez al frente de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, y otros miembros del gobierno, para mí son garantía”.

SEÑALÓ



El líder de Morena en la Cámara Baja indicó que es una facultad constitucional de la presidenta hacer una propuesta en materia electoral

LANZÓ



A la oposición un mensaje en que les dice que es una garantía que Pablo Gómez esté al frente de la Comisión Presidencial para esta reforma



· El morenista atajó los cuestionamientos